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如此豪华有无必要

不过一位从事外贸工

作的刘小姐告诉记者
!

作

为一座经济高速发展的城

市
!

常州需要一些城市标

志性建筑物
!

像建这座人

行天桥也是无可厚非的
!

毕竟让外地来常州的客人

能够感受到常州的变化和

发展
"

常州市人大代表余晓

毅是江苏省仁智园林设计

有限公司总经理
"

她说
!

从常州西新桥人行天桥的

实用性
#

美观性来说
!

还

是不错的
!

西新桥位于常

州南北交通的重点部位
!

天桥的建造与其交通上的

重要性是匹配的
"

而且
!

这座天桥通过直上直下的

电梯解决残疾人过天桥的

问题
!

也具有创造性
!

很

少在其他城市看到有天桥

能让残疾人通行的
"

对于

这座桥的造价
!

余晓毅

说
!

从建筑业内的情况来

看正常
! $

我估计他们这

座桥对质量要求比较高
"

从它的用材来看
!

有种

%

一步到位
&

的感觉
!

比

如说护栏和电梯外部都用

强化玻璃
!

这就省去了以

后油漆维护的成本
"

别小

看油漆
!

维护的成本很

高
"

再比如说电梯
!

总

得选质量好点的
!

不能

老是坏吧
'(

她说
!

据她

对建材行业的了解
!

各种

材料的价格
!

差别很大
!

比如进口和国产的
!

强化

玻璃的强度
!

各种油漆
!

品牌和种类
!

有烤瓷的
!

有树脂的
!

等等
!

都完全

不一样
! $

建材价格的差

别确实太大了
"

因此
!

如

果建设部门对这座桥各项

要求都是高标准
!

花掉这

么多钱
!

从行业的角度来

说能够理解
"(

昨天
!

!"

岁家住西新

桥附近的赵大爷告诉记

者
!

以前西新桥交叉路口

没有天桥时过马路一点不

方便
!

也不安全
!

有时像他

们老年人过马路就提心吊

胆
!

生怕一不小心就会被

疾驶而来的车子撞上
"

如

今
!

建造好的人行天桥极

大地方便了过马路的市

民
"

不过
!

赵大爷又告诉记

者
!

过马路的人行天桥根

本没有必要建造得这么

好
!

钱不能这么花
!

人行天

桥主要的功能就是方便群

众过马路
!

没有必要在天

桥上装四部电梯
!

真是一

点不实用
"

据赵老介绍
!

北

京
#

上海他去了不少趟
!

也

没有看见这么
$

豪华
(

的人

行天桥
!

太浪费了
)

正经过人行天桥的王

先生对记者说
!

走在红色

塑胶铺设的桥面上感觉特

别好
!

不过他也告诉记者
!

经常在国外出差的他见到

的人行天桥也不是很多
!

同时有四部电梯的那就更

少啦
)

建造这种人行天桥

简直是浪费纳税人的钱
!

让人感到不可思议
"

关于这座
$

豪华
(

人行

天桥在常州知名论坛化龙

巷上也引起不少争议
!

网

民几乎是以一边倒的形式

认为没有必要建这么好的

人行天桥
"

网民
#$%&'(

说

这估计是全球最豪华的人

行过街天桥了
!

已经超出

了人行天桥的基本意义
"

如果说方便行人
!

但是能

完全方便吗
'

电梯可以上

下
!

那扶梯呢
'

是上去了不

下
!

还是下去了就不上来

了
'

便民还是以实用为主
!

这个天桥的造价
!

应该已

经可以造两个简单的天桥

了吧
'

,-

#

$如此豪华
太浪费了

.-

行内测算
造价正常

快报记者 周青 刘国庆
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